

Der stärkste Ninja Konohas

Von Spirit-

Kapitel 10: Blitz gegen Schatten

Blitz gegen Schatten

"In wenigen Augenblicken wird der letzte Kampf des heutigen Tages starten. Der letzte Teilnehmer der ins Halbfinale einziehen wird, wird nach diesem Kampf zwischen Shikamaru Nara und Sasuke Uchiha, bekannt sein", klang es aus den Lautsprechern und das Publikum fing lautstark an zu Jubeln.

"Und da ist auch schon unser erster Kontrahent, Shikamaru Nara! Unser junger Ninja mit einem IQ von über 200!"

Die Menge brach in tobenen Applaus aus.

Shikamaru ging in die Mitte des Kampffeldes, wo der Schiedsrichter, Hayate Gekko bereits wartete und ihn mit einem Händedruck empfing.

"Man ist das alles nervig hier", kam von dem stets gelangweiltem jungen Ninja. Darauf hin erhielt er lediglich ein aufmunterndes Lächeln von Hayate.

"Unser zweiter Kämpfer in diesem Duell um das Halbfinale, der junge Uchiha, hier kommt Sasuke Uchiha!"

Auch Sasuke kam mehr oder weniger gelangweilt in die Arena. Als die Leute auf den Rängen zu applaudieren anfangen, als sie ihn sahen, schaute er sich noch einmal um und stellte fest, dass das Stadion mal wieder bis zum letzten Platz ausverkauft war.

Auch er ging in die Mitte der Kampfarena und begrüßte Hayate mit einem Händedruck.

"Ihr kennt ja die Regeln. Wir wollen keine Toten, dies ist ein freundschaftliches Turnier. Also haltet euch ein bisschen zurück und kämpft Fair." Die beiden Kontrahenten stellten sich gegenüber auf und musterten sich. Shikamaru sah wie sich die Augen von Sasuke weiteten und sich rot färbten mit drei schwarzen Punkten darin.

"Kämpft!" Mit dieser Aussage eröffnete Hayate den Kampf und verschwand in einem Blätterwirbel.

Sasuke eröffnete den Kampf in dem er zwei Kunai zog und diese auf seinen Gegner schleuderte, doch Shikamaru wich ohne größere Probleme aus und warf seinem Gegenüber ein einzelnes Kunai entgegen. Sasuke bewegte nur leicht den Kopf nach rechts und die Wurfwaffe flog an seinem Kopf vorbei. Doch als das Kunai am Ohr war, aktivierte Shikamaru die Bombe die daran befestigt gewesen war und lies diese detonieren, was das Trommelfell in Sasuke's Ohr zum platzen brachte und somit seinem Gleichgewichtssinn schädigte. Das jüngste Mitglied der Nara Familie deckte nun seinen Gegner mit Tritten und Schlägen ein, welche der Uchiha trotz allem mit

Ausweischritten nach hinten fast alle blocken konnte. Da fiel es ihm auf, dass Shikamaru ihn in die Enge treiben wollte und Sasuke fing seinerseits an mit einfachem Tai-Jutsu zu kontern. Plötzlich sah Sasuke wie sich der Schatten von der Wand mit dem seines Gegners verband und ihn von hinten packen wollte. Der Junge mit dem Sharingan löste sich aus dem Nahkampf und suchte Zuflucht in der Mitte der Arena während sich sein Gegner in den Schatten der Wand zurückzog. Shikamaru hockte sich hin, lehnte sich an den Rand der Arena und begann damit, sich eine Strategie zurechtzulegen, wurde aber von Sasuke's Stimme aus seinen Gedanken geholt die seinen Namen rief.

Shikamaru sah auf zu seinem Gegner der ihn mit einer Handbewegung zu ihm winken wollte.

"Komm her und stell dich mir in einem Kampf und warte nicht bis die Sonne sich gesenkt hat und die Arena im Schatten liegt." Der Uchiha war sichtlich erzürnt darüber, dass er offensichtlich nichts anderes machen konnte als warten.

Dieser Umstand erfreute den im Schatten hockenden, denn wer sauer, ängstlich oder überheblich war, machte Fehler. Während er da hockte und seinen Gedanken nachging, vernahm er das kreischen eines Vogels dem sich mehrere anzuschließen zu schienen. Er blickte verwirrt auf und sah wie sich Sasuke Chakra in der Hand sammelte, es bündelte und am Ende sogar seine gesamte Hand einschloss und sich in Blitzen von dieser entfernte. In der Zeit in der Sasuke dieses Jutsu in seiner linken Hand erzeugte, stützte er diese mit seiner Rechten.

"Chidori!", rief Sasuke und stürmte nach vorne. In der gesamten Arena war es Totenstill, das einzige Geräusch das man hören konnte war das Knistern und Kreischen des Chakras in der Hand des letzten Uchiha's des Dorfes. So rannte er auf seinen Gegner zu. Dieser wollte mit den Schatten Sasuke aufhalten doch der schlug nur mit seinem Chidori nach dem Schatten und zerschnitt ihn damit, desweiteren vertrieb dieses Jutsu alle Schatten um seinen anwender herum, sodass egal was Shikamaru versuchte, jeder Angriff vereitelt wurde.

Shikamaru hatte dieses Jutsu zwar noch nie gesehen, aber er hatte davon gehört und er wusste, das man mit diesem Angriff seine Feinde töten wollte. Als er begriffen hatte das Sasuke, um dieses Turnier zu gewinnen, auch seine eigenen Leute umbringen würde, lies er die Arme sinken, die er zum Schutz erhoben hatte und hoffte, das der Schiedsrichter noch rechtzeitig einschreiten würde, denn zum Aufgeben war es zu spät.

Genau in dem Moment, in dem Sasuke Shikamaru hätte treffen müssen, löste sich das Bild auf und der Intelligenteste Ninja des Dorfes spürte einen stechenden Schmerz im Oberschenkel. Als dieser nach unten sah, bemerkte er, dass sein Gegner breit grinsend neben ihm stand und ihm ein Kunai ins Bein gerammt hatte.

"Ich hätte das Kunai auch in einen tödlichen Punkt reinrammen können."

"Gen-Jutsu", antwortete Shikamaru nur mit einem Kopfnicken das seinen Respekt ausdrücken sollte. "Seit wann war ich darin gefangen?"

"Seit ich dich aus der Mitte der Arena zu mir gewunken hatte", gab Sasuke zurück.

Hayate tauchte auf um zu sehen was los war, da die beiden nicht mehr kämpften.

"Ich gebe auf!"

"Wie bitte?" Hayate sah den jungen Ninja verwirrt an.

"Ich gebe auf!" wiederholte Shikamaru nun etwas lauter, damit ihn alle in der Arena hörten.

"Sasuke Uchiha erreicht das Halbfinale durch Aufgabe seines Gegners!"

Mit diesen Worten beendete der Referee diesen Kampf.

Sasuke verließ die Arena und Shikamaru humpelte ihm hinterher.

Einer der Dorfältesten kam wieder mit seinem Mikrofon in das Kolloseum.

"Verehrte Bürger Konohas, ich freue mich ihnen nun noch einmal die Sieger des heutigen Tages aufzählen zu dürfen:

Unsere Ehrenwerte Hokage Tsunade,
Der Kopier Ninja, Kakashi Hatake,
Der Ramen vernarrte Naruto Uzumaki,
Der kühle Sasuke Uchiha!

Morgen wird sich zeigen wer in das Finale um den Titel: Der stärkste Ninja Konoha's einzieht. Wir erwarten spannende Kämpfe, kommt also morgen früh wieder hierher, um euren Favoriten anzufeuern und um Spaß zu haben. Der Jahrmarkt ist jetzt noch geöffnet.

Einen schönen Abend wünschen ich ihnen noch."

So verließen alle das Kolloseum, um sich noch ein wenig zu vergnügen, an den Spielbuden und den Essenständen.